

## 最高の花を咲かせたい

校舎中庭、桜の木の下に咲くアジサイ。紫色の花が、レンガ模様の茶色い校舎の壁と鮮やかなコントラストです。アジサイの語源は、「藍色が集まったもの」を意味する「あづさい(集真藍)」がなまったとする説が最も有力だとのこと。一つの大きな花と思われていたものが、実際は、たくさんの「ガク」が集まって、中心にある小さな花と共に美しい花を形作っているというのです。小さいけれど価値のある、色とりどりの「ガク」があってこそ、アジサイという花は咲き誇ることができる。何て奥深い花なんだと改めてその花に見入ってしまいました。

5月下旬から6月にかけての「旅行・集団宿泊的行事」の集中期間は、先日の「修学旅行」で終了。子ども達の大きな成長を実感できる行事となりました。

5月29日に行われた1年生の「校外学習」。お昼のバーベキューの時間に出された食材は、野菜やお肉などどれも良質、でも大量です。子ども達も火をつけるところから調理、食事、そして最後の片付けに至るまで、限られた時間内で本当によく頑張ります。グループの中で協力し、テキパキと進めます。「これくらいで良いかな?」「もう少し焼いた方が良いよ」「こっちやっとかから先食べて」「時間ないから急ごう」「ありがとう!」「ごめん!」「大丈夫!」など、本当に良く声を掛け合い、励まし合える1年生です。

6月6日から8日にかけて行われた2年生の「林間学園」。1日目のお昼を終え、レストランを後にする子ども達。のれんが掛かり、立ったままでは見えにくい厨房の方々に、かがみこんでお辞儀をしながら「ごちそうさまでした!」とお礼を言う2年生。中には「おいしかったです!」と言葉を添える子も。

2日目夜のキャンプファイヤーではオクラホマミキサーをたっぷり踊ります。楽しい音楽とは裏腹に、なぜか黙々と、でも顔を見ると恥ずかしそうに、笑顔を隠しながら踊っています。最後のサプライズの花火に驚き、指さしながら歓声を上げる子ども達。何て可愛い子ども達でしょうか。

6月22日から24日にかけて行われた3年生の「修学旅行」。2日目の京都市内の班別行動。最近ではタクシーを活用し、運転手さんの解説付きで名所を回り、戻って来ることが多いのですが、南流中の子ども達は電車やバスを活用し、自分達の足で自分達の立てた計画のもと、一日を過ごして帰ってきます。ロビーでチェックを受ける子ども達。疲れの中にも充実感いっぱいの表情です。ほっとしたのか、慣れ親しんだ先生方の姿を見て、こんなことがあった、あんなことがあったと一生懸命に話してくれます。

その最終日、3日目の朝食後に歌った旅館の方々への感謝の学年合唱「あなたへ」。急なことにもかかわらず、素早く準備を整え、心を込めて歌い上げます。「♪信じ合えることの喜びと悲しみを知った分優しくなれることを」の歌詞が我々の心にも響きます。終了後、女将さんとその娘さんが泣きはらした目で私の所に来て、「校長先生、ありがとうございました!素晴らしいです!感動しました!一生忘れません!これからも頑張れます!」と伝えてくれます。子ども達の思いがしっかりと伝わった瞬間です。うちの最高の子ども達が褒められることほど、嬉しいことはありません。

南流中の子ども達一人一人は、誰もが大切な存在、なくてはならない存在、みな価値あるオンリーワンの存在です。これら3つの行事がそうであったように、これからも生徒一人一人の良さを結集させ、アジサイの花がそうであるように、精いっぱいの花を咲かせたい、南流中にしか咲かすことができない最高の花を咲かせたいと思います。

夏休みまで残り3週間。1学期の締めくくりとして大切な日々です。756名の南流中の最高の子ども達のさらなる成長のため、我々教職員も気を引き締め、一致団結して教育活動に邁進します。

保護者・地域の皆様方、今後ともご理解・ご協力のほど、何とぞよろしく願いいたします。

校長 宮本 信一

## 6月を振り返って！！～2年生林間学園・3年生修学旅行～



2年生最大の行事である「林間学園」が6月6日(木)～8日(土)に行われました。2年生の生徒が考えたスローガン『有言実行～今できることを最大限に～』を掲げ、福島方面に2泊3日で行って来ました。1日目の震災講話・2日目の登山・キャンプファイヤー・3日目の会津市内班別行動など、班や学級、学年の絆が深まる時間となりました。



3年生最大の行事である「修学旅行」が6月22日(土)～24日(月)に行われました。3年生の生徒が考えたスローガン『開花～さらなる向上～』を掲げ、奈良・京都方面に2泊3日で行って来ました。1日目は、奈良での班別行動、東大寺、春日神社などを巡りました。2日目以降は、京都を班別、学級で巡りました。金閣寺や清水寺、北野天満宮、平等院鳳凰堂、伏見稻荷など、歴史ある建造物にたくさん触れることができました。また、宿泊先の方々にお世話になった気持ちを合唱にしておきました。

2年生も3年生もこの宿泊行事で得た仲間との絆や経験を学校生活にいかしてほしいです。

※2年生林間学園・3年生の修学旅行の様子については、学校ホームページに詳しく掲載していますので、ご覧ください。日々の学校生活についても随時更新をしています!!



## 7月の行事予定



日 時	行 事 予 定	最終下校時刻
1日(月)	部活動休養日・職員会議	14:20
3日(水)	部活動休養日・代表委員会	基本下校時刻 18:00
10日(水)	部活動休養日・委員会	
15日(月)	海の日	
17日(水)	部活動休養日・給食最終日	14:20
18日(木)	大掃除・部活動有り(弁当持参)	11:45 (部活動 15:00)
19日(金)	終業式・部活動有り(弁当持参)	11:30 (部活動 15:00)
22日(月)	夏季休業(～9月1日) 面談期間(～31日)	

※夏休みの7月24日(水)・25日(木)・26日(金)・30日(月)・31日(火)の9:00～12:00までの時間学校の図書館を開館します。学校司書の田中先生がおりますので、本を貸し出すこともできます。面談の前の控え室として、勉強の時間として、読書の時間としてご活用ください。お子様と一緒にあれば保護者の方も来館できます。

※9月2日(月)が2学期の始業式になります。始業式のあと学級の時間があり、11:30完全下校を予定しています。始業式の日、部活動休養日とします。翌日の3日(火)は、全校での実力テストになり、給食も開始となります。テスト範囲は、1学期に配付します。

